

**Antwort zur Anfrage**

**Nr. AF/0061/2016**

Beratung im **Stadtrat** am **19.05.2016**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Anfrage der F/B/G-Ratsfraktion zur Herstellung einer Fußwegeverbindung von Bubenheim in das Gewerbegebiet Nord**

**Antwort:**

*Kann im Bereich Mailust/L 127/ Unterführung der B9 eine gefahrlose Überquerung für Fußgänger und Fahrradfahrer hergestellt werden?*

Da während der Bauzeit am Knotenpunkt K 12/ An der Römervilla (Nordentlastung Koblenz-Metternich) keine Möglichkeit besteht aus Richtung Bubenheim direkt auf die B 9 zu gelangen, wurde im Einmündungsbereich der Straßen Mailust/ Carl-Zeiss-Straße eine provisorische Ampelanlage hergestellt. Hierdurch soll eine leistungsfähige Ausfahrt aus der Ortslage Bubenheim und dem Gewerbegebiet Bubenheim sichergestellt werden. Das Verbot für Fußgänger, unter dem Bauwerk im Zuge der B 9 durchzugehen, wurde aufgestellt, da im unmittelbaren Anschluss an das Bauwerk ein Ampelmast aufgestellt werden musste, dessen Fundament den Gehweg komplett versperrt. Die Situation für Fußgänger wurde in der Zwischenzeit noch einmal überprüft. Die Verwaltung beabsichtigt, kurzfristig den Böschungsbereich hinter dem Fundament für die Nutzung der Fußgänger abzugraben, diesen Bereich zu schottern und das Verbot für Fußgänger unter dem Bauwerk aufzuheben. Für Radfahrer stellt sich die Situation anders da. Hier besteht von Bubenheim kommend wie auch schon vor der Installation der Ampelanlage die Möglichkeit die Fahrbahn unter dem Bauwerk zu nutzen. Da das Linksabbiegen in die Carl-Zeiss-Straße aus Leistungsfähigkeitsgründen sowohl für KFZ als auch für Radfahrer baulich unterbunden werden musste, können Radfahrer während der Bauzeit am Knotenpunkt K 12/ An der Römervilla nur als Rechtsabbieger in die Carl-Zeiss-Straße einfahren und so über die Einmündung zum Media Markt in den Gewerbepark Nord gelangen. Über die Ampelanlage Carl-Zeiss-Straße/ August-Thyssen-Straße und anschließend unter Nutzung der Fahrbahn unter dem Bauwerk an der Einmündung der Straße Mailust besteht dann wieder die Möglichkeit nach Bubenheim zu gelangen.